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ここが聞きたい　一般質問 紙面の都合で発言を要約して掲載しています。

問五霞インター周辺開発事業について
答住民の要望を考慮し計画どおり進めたい

問道徳教育の教科化への対応は
答教育活動を通して郷土愛を育んでいきたい

大久保　帝二  議員

　来年は五霞誕生130年の節目
を迎え、飛躍の第一歩を銘記す
べき年としなければならないと
思うが、町の最重要課題である
企業誘致について問う。

問　計画・用途においてのＡブ
ロックの進捗は。
都市建設課長　約5.2ヘクター
ルの区画にはオーダーメード型
物流施設が、隣接する約1.2ヘ
クタールの区画には製造業の
（株）シンワ機械が進出を決定
しています。

問　Ｂブロックの商業施設は。
副町長　大型商業施設の誘致は
厳しい状況にあるため、日常生
活用品を扱うスーパーマーケッ
トや飲食店等を配置したロード
サイド型の商業施設も視野に業

　学校教育について問う。

問　現状と対策は。
教育長　夏休みに地域で学んだ
り経験したことを力に２学期が
スタートしました。町では、夏
休みに県の事業である「学びの
広場」を実施し、児童・生徒の
算数・数学の基礎・基本の定着
を図ってきました。また、今年
度から小学校では道徳が教科化
されました。

務代行者とともに一日も早く誘
致できるよう努めていきます。

問　Ｃブロック操業に向けての
雇用について。
都市建設課長　進出が決定して
いるマルチテナント型物流施設
は10月末に完成予定です。雇
用については、現時点で250～
600人程度と聞いています。地

問　中学生議会の成果は。
教育次長　各クラスの代表が中
学生議員となり、クラスで事前
に協議した意見や要望などの質
問を行い、生徒からは「質問に
真剣に答えていただき嬉しかっ
た」「五霞町の良い点、改善し
たい点がよくわかった」「中学
生議会はまた開催してほしい」
等、多くの感想が聞こえました。
町長　中学生議会を通し、議会
や五霞町に対する意識を高める

元からの優先雇用をお願いして
います。

問　区域内の安全対策は。
都市建設課長　通学路の動線や
交差点横断状況を再度整理し、
歩道の設置、横断箇所にグリー
ンベルトの設置等安全に配慮し
ています。　

ことができたのではないかと思
います。若い世代の夢や願いに
耳を傾け、その実現に努力する
ことで、子どもたちが五霞町に
住み続けることにつながると考
えています。

※本会議場の空調設備が故障のため、上着の着用については任意としました。

五霞インター周辺開発地区概略図


